

50 Jahre SSV

1963 - 2013



Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Chronik der Turnabteilung von 1978 bis 2013

Bericht 6 2010 bis 2013

2010 Das neue Jahr fing gleich mit einem Höhepunkt an. Im Oktober 2009 erhielten wir vom Schwäbischen Turnerbund die Anfrage, ob wir bei der 14. Turngala in der Heilbronner Harmonie mit einem Auftritt teilnehmen möchten. Natürlich wollten wir. Unter Darbietungen mit Welt/Deutschen Meistern, Artisten und Bewegungskünstlern zeigten unsere Kids, wie vielfältig Kinderturnen sein kann. Beim Neujahrsempfang unserer Gemeinde wurde die EnERa und 12 Turner/innen geehrt. Erneut konnte sich die Tanzgruppe ihren Meistertitel verteidigen. Neu als Übungsleiter kamen hinzu: Maren Murrmann, Kleinkindturnen, Anja Gall, Melanie Sterzing, Vorschule, Ingrid Bässler, Aufbaugruppe, Silke Düfert, Gesundheitsgymnastik.

2011 konnte die Turnabteilung mit 16 Gruppen aufwarten. Breitensport 7 mal, Förderturnen 6 mal, Tanzen - Show - und Gesundheit/Gymnastik je 1 mal. Bewältigt wurde das Ganze von 21 Trainer/Übungsleitern, 8 davon mit Lizenz. Insgesamt kamen 24 Übungsstunden pro Woche zusammen. Unsere aktive Turnerin Kira Mann hatte sich bereit erklärt, im Breitensport, 3. u. 4. Kl. als Helfer tätig zu sein. Gratulieren durften wir noch Silke Schettler zu ihrer neu erworbenen Übungsleiter-Lizenz. Der 1. Turni-Cup, den wir mit der Kooperation Grundschule Auenstein ausrichteten, wurde erfolgreich angenommen. Das Landeskinderturnfest in Neckarsulm wurde abermals das Ereignis. Ein extra Bonbon war, dass wir wieder vom Schwäbischen Turnerbund eine Einladung erhielten, bei der Turni-Gala mit zu wirken. Bei 2 Vorführungen in der ausverkauften Halle belohnten uns die Zuschauer mit enormen Applaus. Emily Birst, 10 Jahre, kehrte als Turnfestsiegerin heim. Die Jugendturnerinnen und die EnERa wurden in Folge für die Soiree der Bewegung im Theater HN nominiert. Verstärkung bekamen wir in unserem Trainerteam von Britta Vogel Vorschule, Martina Rau Breitensport 1. u. 2. Kl., Dieter Schäfer Bubenturnen



Soiree der Bewegung
Mein Name ist Bond... James Bond



Vorführung Turnigala



die fast gesamte Turnabteilung

und Gesundheitsgymnastik. Anja Henke durften wir wieder nach ihrer Baby-pause als Übungsleiterin im Eltern/Kind-Turnen begrüßen. Mithilfe bekam sie von Sabine Sewell.

2012 ging es genau so weiter, wie das alte Jahr aufgehört hat. Ehrungen, Erfolge gehörten schon zum festen Bestandteil. Der 2. Turnicup wurde wieder erfolgreich angenommen. Unter dem Motto „gemeinsam einzigartig“ startete das Landesturnfest in Heilbronn, und sie hielten, was sie versprochen hatten. Dieses Motto passte genau zu unserem Ablauf der ganzen 4 Tage. Zwei weitere aktive Turnerinnen, Samantha Bässler und Nele Gemmrich, fanden Spaß daran, in den Gruppen, Sammy, beim Kleinkinder- und Bubenturnen, Nele, in der Aufbaugruppe, mit zu helfen. Leider mussten wir uns von unseren langjährigen Trainern Klaus Götz und Karin Chacon verabschieden. Sonja Zintz übernahm das Traineramt von K. Chacon und Christine Brunke kehrte nach ihrer Baby-Pause zur Fördergr. zurück.

Das Jahr 2013 mit 50-jährigem Jubiläum, wird wieder bejubelt und gefeiert. Auch die Turnabteilung hat allen Grund zum jubeln. Sie wurde 35 Jahre alt und ist noch kein bisschen müde, im Gegenteil, sie sprüht Energie und Lebensfreude aus, ob alt oder jung, von Babys, Müttern, Kleinkindern, Schülern, Jugendlichen, Aktiven bis zu den Seniores. Unsere Alterspalette der Übungsleiter reicht von 15 bis über 70 Jahre, bis zu unserem 80-jährigen Trainer. Es herrscht Harmonie und Eintracht, Teamgeist wird groß geschrieben. In unserem Trainerteam durften wir neu begrüßen, Simone Gemmrich, Breitensport 1. u. 2. Kl., Inge Schön übernahm mit Anja Henke die Gruppe Kleinkinder-Turnen, Simone Sewell und Natalija Gudelj übernahmen das Eltern/Kind Turnen. Wir dürfen 5 Kampfrichter unser Eigen nennen. Unsere Turnerin Samantha Bässler hat innerhalb von nur 4 Monaten die Übungsleiter/Trainer C Lizenz im Gerätturnen absolviert. Herzlichen Glückwunsch. Zur Übungsleiter-Assistentinnen Ausbildung im Gerätturnen konnten wir noch Ingrid Bässler, Kira Mann, und Nele Gemmrich gratulieren. Nicht vergessen dürfen wir die Mitarbeiter im Hintergrund, unsere Kassiererin Yvonne Ising, die seit 10 Jahren die Abteilungskasse hütet u. Bernd Rode, der als Festwart stets einsatzbereit ist. Ich, als Abteilungsleiter, darf mich über so eine optimale und gute Zusammenarbeit glücklich schätzen und dies alles nun in Bildern zum Ausdruck bringen.



das aktuelle Trainerteam :

von oben links: I. Bässler, I. Schön, N. Gudelj, W. Deiß, A. Limbach, Sammy, Nele S. Schettler, S. Gemmrich, M. Rau, G. Reutter, A. Gall, N. Schneckenburger, O. Fischer. es fehlen: T. Brunke, A. Henke, S. Sewell, S. Zintz, D. Schäfer, Kira Mann, Y. Ising

Bericht 7 folgt:
die Turnabteilung stellt sich vor.
W. Deiß